

おおにし 大西のぶや

市議会議員32年
町田を知りつくしている

町田市議会議員8期 所属会派：保守の会

市政レポート 令和4年2月号



この報告はすべて事実です。疑問の点などあればご連絡ください。

〒195-0063 東京都町田市野津田町1594-1 TEL:090-4711-3716 <https://onisinobuya.jp>

【大西のぶやの政策】

- ①「議会改革」 - 忖度なく健全に機能する町田市議会へ
- ②「議員定数大幅削減」 - 税金の無駄遣いはここから改善する

熊沢あやり議員の問題行動を追求し、賛成21票、反対10票で議長を辞任へ。私的利用分は返還請求します。

町田市議会の熊沢あやり議員については2020年2月の議長就任時より、議長公用車の私的利用、SNSでの誹謗中傷、職員へのパワハラ、議長室の私的利用、公文書の一部削除（議長公用車の配車と備考欄を勝手に削除していた）など、数々の問題行動がありました。

令和3年9月・12月の定例会において私、大西のぶやが説明を求めましたが、財務部長や総務部長、議会事務局長などによる代弁だけで、本人からは説明責任を回避する返答に終始し、時間がムダに経過しました。

熊沢あやり議員本人から直接説明があったのは、11月の議会運営委員会においてのみで、そこでも明確な説明がありませんでした。質疑のほんの一部分しか回答せず（しかも回答になっておらず）、求められた資料を一切提出せず、議会という場に真摯に向き合うべき議員としての態度とはかけ離れておりました。議長という立場からも、求められた資料を準備し、質疑に明確に答えていくことが、議会をスムーズに進行するために重要であることは重々理解しているはずですが、「#税理士市議」として「町田市のムリ・ムダ・ムラをなくす」を謳っているのであれば、自身の行動が市民の血税にどのように関わっているのかについても慎重であるべきです。「町田市のムリ・ムダ・ムラ」は熊沢あやり議員本人ではありませんか？

このように数々の問題行動に対する明確な説明もなく、議会の場にそぐわない一連の態度は、町田市及び町田市議会の名誉を著しく毀損するものであり、また町田市民の信用を損なうことから、大西のぶやを筆頭に「議長不信任の動議」を提出、賛成21票、反対10票で可決し、熊沢あやり議員の議長辞職へと至ることとなりました。

なお、議長公用車利用のすべてが、公務として利用したという証拠が未だ提出されておりません。この件については市民の血税に関わることで追求し続けます。私的利用分として合計額を提出させ、住民監査請求をした上で、裁判で結果を明らかにしてまいります。

町田市の熊沢議長 不信任動議が可決

議長辞職 公用車私的利用疑う声

町田市議会（定数36、欠員3）は22日、熊沢礼里議長（50）の不信任を求める動議を賛成多数で可決した。

熊沢氏を巡っては、公務で使う議長公用車の私的利用を疑う声などが市議会であがっており、動議は「市議会の信頼と信用を失わせ」と主張した。

保守系会派の大西宣也議員ら3人が動議を提出した。熊沢氏と、議事をした副議長を除く31人による無記名投票で、賛成21、反対10で可決された。

熊沢氏に対しては、議会運営委員会などで、議長車の利用距離が長いことなど「私的利用」を疑う質問が相次いでいた。熊沢氏は「渋滞等により道を変えるため距離が増える」「公務以外一切使っていない」と答えたものの、動議は「別の場所に寄ったとの証言」があるとの批判し、「公の場でうそをついたことは市民の信頼を損ねる行為であり、不信任にあたる」としている。

熊沢氏は動議可決後、議長を辞職。市議会は新たな議長に自民会派の佐藤伸一（前川浩）

朝日新聞 12月23日

「議長車の私的利用は一切ない」と取材には答えるけど、ではなぜ議会で説明できなかったの？ 混乱してるのは熊沢さんあなた自身ですよ！

